

**Nr. 288/08**

**Postulat Baumann und Mitunterzeichnende:  
Ortsbus Kriens: Optimierte Angebote für Krienserinnen und Krienser**

**Eingang: 26. Juni 2008**

**Zuständiges Departement: Umwelt- und Sicherheitsdepartement**

**Antrag des Gemeinderates: Überweisung**

Am 26. Juni 2008 hat Franz Baumann ein Postulat eingereicht mit dem Titel "Ortsbus Kriens: Optimierte Angebote für Krienserinnen und Krienser". Das Postulat wurde von Mitgliedern aller Fraktionen des Einwohnerrates unterschrieben. Es wird die Überprüfung des heutigen Angebotes mit der Linie 15 verlangt.

Zahlreiche Kundinnen und Kunden sind mit der fehlenden Transportkette in die Quartiere unzufrieden, dies vor allem am Abend und am Wochenende. Der Gemeinderat hat sich in der Vergangenheit des Öfteren mit entsprechenden Kundenwünschen beschäftigt. Im Jahre 2007 wurde ein Versuchsbetrieb mit der Firma Telebus durchgeführt. Dazu existiert eine ausführliche Auswertungsdokumentation.

Da die Motion noch während der Legislatur 2004/2008 eingereicht wurde, hat der zuständige Gemeinderat bereits Abklärungen beim öVL bestellt. Gleichzeitig hat auf privater Ebene Herr Tomislav Kokot - im Rahmen einer Bachelorarbeit an der Hochschule Luzern - angefangen, Optimierungsmöglichkeiten zu prüfen.

Die Problematik beschäftigt den Gemeinderat seit Jahren. Zahlreiche Kunden sind mit der fehlenden Transportkette unzufrieden. Auf Grund dieser Tatsachen, und auch, dass bereits Abklärungen gemacht wurden, schlägt das USD vor, das Postulat entgegenzunehmen.

Kriens, 29. Oktober 2008